



【先週 10月1日～10月8日の外食の出来事】

■ジャイロHD、パッションアンドクリエイトから焼肉「牛8」を買収

GYRO HOLDINGS 株式会社の子会社である株式会社パートナーズダイニングが、株式会社パッションアンドクリエイトが運営する焼肉専門店「牛8 (USHIHACHI)」の事業を10月1日付で譲り受けた。

■スシロー、また失態 キハダをメバチに代用

「スシロー」が、キャンペーンにおいて使用する「キハダマグロ」を、本キャンペーン開始前に使用し販売してしまったとして、返金する。「漬けまぐろ」は通常メバチマグロを使うが、キャンペーン用のキハダマグロを使ってしまった。

■壺番屋、純利益25%減 今期、21億円見通し カレー値上げ

2023年2月期の連結純利益が前期比25%減の21億円になる見通し。食材などが値上がりしており、12月1日からベースカレーと呼ぶソースや上乘せする具材の大部分を値上げする。値上げは6月に続き今年2回目になる。

■ロイヤルホスト、10月20日から酒類値上げ 生中+55円、ハイボール+11円

ロイヤルグループのロイヤルフードサービス株式会社が、「ロイヤルホスト」「天井てんや」において、酒類メーカーの10月1日納品分からの値上げに伴い、10月20日(木)よりアルコール飲料の値上げを行う。

■ブロンコビリー、九州初出店 直営での初遠隔地域

株式会社ブロンコビリーが、九州地方では初めての出店となる大野城御笠川店を、オープンさせた。133店舗目となる。エリア別には、東海60店舗・関東47店舗・関西25店舗。九州地方は初めての遠隔地域となる。

■ワタミ「から揚げの天才」、海鮮丼にもトライ

ワタミ株式会社が、「から揚げの天才」で、一部店舗にて、「築地テリーの海鮮丼」を発売。今後、海鮮丼の種類を増やす予定で、第1弾は「ねぎとろ丼」税込640円。まぐろたたきにテリー伊藤こだわりの玉子焼きを合わせた。

■ステーキ食堂「ワンダーステーキ」、関東初 低温調理&セルフ式

株式会社ユニバーイーストが運営する「ステーキ食堂 ワンダーステーキ」は、関東初として千葉・海浜幕張に10月1日にオープンした。西日本では大阪府、兵庫県、山口県で7店舗を展開している。

■元気寿司、社員不正で社長降格 親会社 神明HD 社長が兼務

元気寿司が、会長の藤尾 益雄氏が社長も兼務する。社長の法師人 尚史氏は取締役執行役員に降格。店舗開発部長が取引先からバックリベートを受領していた事実が認められた。9月28日付で懲戒解雇処分とした。

■鳥貴族、九州初上陸！1号店「博多筑紫口店」を福岡市博多区にオープン

鳥貴族は、九州地方で第1号店となる「鳥貴族 博多筑紫口店」を10月3日にオープンした。全品319円均一(税込350円)の焼鳥屋チェーン「鳥貴族」は、現在は関西・関東・東海の3大商圏にて619店舗を展開している。